

EinBlick in Evas Arche

Ostern 2024

Liebe Frauen*, liebe Freundinnen und Freunde von Evas Arche, als wir am Internationalen Frauentag den ökumenischen Frauengottesdienst feierten, war es noch eine Weile hin bis zum Osterfest, aber der Gottesdienst hatte schon österliche Aspekte. Bestärkung und Ermutigung ging von ihm aus – ohne Leid und Bedrängnis zu vergessen. Vor allem nach den Zitaten der 12 Mutmach-Frauen in der Frauenlitanei wurde die Vorbereitungsgruppe immer wieder gefragt. Deshalb stellen wir sie zu Ostern auf die Startseite unserer Homepage. Unter www.evas-arche.de ist die Datei zum Download zu finden.

Wir wünschen Ihnen und Euch allen ein froh machendes und stärkendes Osterfest.

Veranstaltungsprogramm im Frühjahr

Pünktlich zum Internationalen Frauentag ist der neue Programmflyer von Evas Arche für die Monate April-Juni erschienen und die Anmelde Listen beginnen sich zu füllen. Der gedruckte Flyer kann zu unseren Bürozeiten abgeholt werden. Alle Veranstaltungen sind auch auf unserer Homepage einzusehen:

<https://evas-arche.de/veranstaltungen>

Bitte beachtet die Anmeldetermine, das erleichtert uns die konkrete Vorbereitung der Veranstaltungen.

Gott suchen – auf der Straße

Am Samstag, 13. April bieten wir einen Tag der Gottsuche an. Wir laden ein, der eigenen Sehnsucht zu folgen, Gott auf der Straße zu suchen und sich über die Erfahrungen mit anderen Frauen auszutauschen.

Gundula Lembke und Anne Borucki-Voß begleiten den Tag.

Anmeldung bitte bis 8.4. unter info@evas-arche.de. Nähere Infos auf Anfrage.



Thema Mode in Evas Arche

- Montag, 22. April, 19 Uhr: **Spielfilm über eine Textilarbeiterin in Bangladesch**, anschließend Gespräch, Anmeldung bitte bis 17.4. unter info@evas-arche.de. Die Veranstaltung findet in Kooperation mit dem Weltladen Sophiefair statt.



- Am Samstag, 27. April findet von 15 – 17 Uhr wieder eine **Kleidertauschparty** in Evas Arche statt. Maximal 10 Kleidungsstücke können getauscht werden, die so gut erhalten sind, dass sie ohne Bedenken auch an eine gute Freundin weitergegeben werden können. Nähere Infos auf Anfrage



**Für Literaturfreundinnen:
Lesung mit Elisabeth Richter-Kubbutat**

Am Donnerstag, 18. April liest die Schauspielerin aus „**Die Welt zusammenfügen**“ von **Cordelia Edvardson** (1929 – 2012). Die Autorin ist die Tochter der Schriftstellerin Elisabeth Langgässer, überlebte die Schrecken der Konzentrationslager und verarbeitete im Schreiben die traumatischen Erlebnisse. Schreibend fügte sie „die Welt zusammen“.

Anmeldung bitte bis 11.4. unter info@evas-arche.de



**Rückblick: Nachmittagscafé im März
Torte, Kaffee und Ostereier....**

...gab es beim Nachmittagscafé im März. Unsere ehrenamtliche HelferIn hat sich viel Mühe gemacht und aufgrund der vielen Anmeldungen gleich zwei Kuchen gebacken. Nachdem die Besucherinnen Kaffee und Kuchen genossen haben, ging es ans österliche Basteln. Es konnten Türkränze und Deko für den Osterstrauß gestaltet werden, manche Besucherinnen haben auch ganz eigene Ideen umgesetzt. Nebenher konnte frau sich angeregt unterhalten, es war ein gelungener Nachmittag.

P.S. Das nächste Nachmittagscafé findet am 17. April statt. Es gibt Unterstützung beim Umgang mit Smartphone, Tablet & Co. Anmeldung bitte bis 15.4. unter info@evas-arche.de



**Rückblick
Ökumenischer Frauengottesdienst am 8. März:
Habt Mut – Fordern wir unser Erbe ein!**

Trotz des Bahnstreiks war die Sophienkirche am 8. März gut gefüllt. Die Gottesdienstbesucher:innen ließen sich von den Töchtern Zelofhads aus dem Ersten Testament inspirieren. Diese reklamierten für sich, auch Land zu erben, denn sie hatten keine Brüder, die den Familiennamen weitertragen konnten.



Klug brachten sie diesen Anspruch vor die wichtigen Autoritäten des Volkes. Gott selbst gab ihnen recht. Vergleichbaren Mut wie die Töchter Zelofhads bewiesen auch viele andere Frauen in Geschichte und Gegenwart. Stellvertretend wurden 12 Frauen in einer Litanei mit einem prägnanten Zitat vorgestellt. Musikalisch wurde der Gottesdienst von Wiebke Möbius an der Orgel und von der Sängerin Gloria Blau gestaltet. Letztere berührte nicht nur mit der Musik, sondern auch mit den Texten ihrer Lieder die Gottesdienstgemeinde.

Zur Ermutigung über den Gottesdienst hinaus konnten die Besucher:innen Mutsprüche mitnehmen. Nach dem Gottesdienst war Gelegenheit zur Begegnung bei heißen Getränken und einem Imbiss.

Monatliche Treffen von unserem Besuchsdienst Mobilé

Jeden Monat kommen unsere ehrenamtlichen Frauen von Mobilé zusammen, um an Schulungen zu verschiedenen Themen, die den Besuchsdienst betreffen, teilzunehmen. Diese Treffen dienen dazu, unser Fachwissen zu erweitern und gemeinsam Erfahrungen auszutauschen.

Im Februar hatten wir das Vergnügen, Frau Carbonaro als Referentin zu begrüßen, die uns bereits im letzten Jahr zweimal zu verschiedenen Themen geschult hat. Dieses Mal haben wir uns intensiv mit dem Thema „Umgang mit Schmerzen“ auseinandergesetzt. Trotz des ernsten Themas gab es durch die humorvolle Art der Referentin auch manches zu lachen. Das Seminar war wieder eine Bereicherung für unsere Ehrenamtlichen und lieferte viele Anregungen für ihre wöchentlichen Besuche bei Frauen mit Pflegegrad. Wir freuen uns schon auf eine weitere Schulung mit Frau Carbonaro im Herbst. Jana Vögtlin, Projektleiterin Mobilé



Kleine Ostern

Steine
vom Herzen gerollt
Eis
aus der Seele getaut
Hunger
in Brot verwandelt
Mauern durchbrochen
zum Licht

Carola Moosbach

(Aus: Ins leuchtende Du. Hrsg. von Bärbel Fünfsinn und Aurica Jax. Berlin 2021. S. 89)

Das Team von Evas Arche wünscht kleine (und große) Ostererfahrungen.

Impressum: © 2024 | Ökumenisches Frauenzentrum Evas Arche e.V.
Große Hamburger Straße 28 | 10115 Berlin